

Campus de St. William

262.896.2929 ext. 5100

17 de mayo del 2023

Incluido:

Hoja de permiso – Misa & BoosterThon (uno por estudiante)
Contratos de colegiatura para el año escolar 2023-2024

Misa de TODA la escuela & BoosterThon

El viernes 26 de mayo todos los estudiantes deben ser llevados al Campus de St. Mary para comenzar el día con la Misa (9AM). La misa será seguida por el BoosterThon patrocinado por La Asociación de Padres. Los estudiantes del campus de St. William regresarán a SWC aproximadamente a las 11:15. Por favor completen la hoja de permiso incluida y devuélvanla antes del viernes 19 de mayo. Todos los estudiantes que lleguen en autobús por la mañana serán dejados en SMC. Todos los estudiantes que lleguen en auto deberán usar la línea de autos del SMC. El mapa y las instrucciones para dejarlos en la línea de carros se incluirán en el folder del miércoles de la próxima semana. La Guardería de antes de clases SOLO estará disponible en el campus de St. Mary el viernes 26 de mayo.

Inicio del BoosterThon el día de hoy

Por favor, revisen su correo electrónico para buscar información de la recaudación de fondos de La Asociación de Padres "Boosterthon Fun Run".

Recaudación de fondos de la Asociación de Padres

Las compras para Pritzlaff Wholesale Meats deberán de hacerse hasta el día DE HOY 17 de mayo. Asegúrense de enviar su formulario con la orden a la oficina
to send the order forms to the campus office!

Se necesitan voluntarios para el Día de Diversión. Martes 6 de junio

Por favor, utilicen el enlace SignUp Genius abajo si están interesados en ayudar el 6 de junio.
K3, K4, K5 - 9:15 a 10:15 am (Por favor llegue a las 9:05 am para ayudar con la instalación y para recibir instrucciones.)

1st & 2nd - 1:00 to 2:00 pm (Por favor, llegue a las 12:50 am para ayudar con la instalación y para recibir instrucciones.)<https://www.signupgenius.com/go/10C0D4BAFA92AA7FFCE9-swccampus>

Todos los voluntarios deberán estar certificados en el Ambiente Seguro.

Si tienen alguna pregunta por favor no duden en contactar a Sarah Schenk
sschenk@waukeshacatholic.org

Noticias de la Biblioteca

Todos los libros de la biblioteca deberán entregarse a más tardar el viernes 26 de mayo. Por favor planeen enviar con sus hijos todos los libros antes de que termine el año escolar.
Gracias.

Formulario de solicitud de autobús - LLENARLO YA



El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte a los estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que asistirán. (Para ver los límites del campus presionen las letras azules-[click here](#).) el distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte para el año escolar 2023-24 completen este Formulario en el enlace que se encuentra abajo.

Si no completan este formulario, sus hijos **NO TENDRÁN** servicio de transporte hasta que la documentación se procese.

Si creen que necesitarán transporte en el otoño, por favor completen el formulario. Es importante que lo llenen a más tardar el 15 de junio del 2023. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud fue recibida. Si no reciben la confirmación querrá decir que su solicitud no se recibió en el sistema.

Si tienen dudas por favor contacten a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2929, ext. 5200.

Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, comuníquense a la oficina de su campus. Enlace para llenar el formulario de Transporte (para uso de los padres): <https://bit.ly/privateschoolrequest23-24>

Recogida del lado de los autobuses

Algunos recordatorios para aquellos padres que recogen a sus hijos en el lado del autobús. Sólo aquellos que van en bicicleta o tienen los estudiantes que salen de un autobús de SMC se les permite recoger en el lado del autobús. Su(s) estudiante(s) de SWC será(n) entregado(s) a usted(es) cuando su(s) estudiante(s) de SMC salga(n) del autobús y la persona designada para recogerlos esté en la acera cerca de la salida del gimnasio. Pedimos que los que recogen por favor permanezcan en el lado más cercano al edificio de la iglesia para que el camino esté despejado para subir a los estudiantes a sus autobuses. Por razones de seguridad, todos los estudiantes deben caminar con sus padres (u otra persona que los recoja) a su vehículo. Subir a los estudiantes a los autobuses y la seguridad de todos son nuestras prioridades. Les pedimos que por favor continúen siendo pacientes mientras despedimos a los estudiantes.

Mirando Hacia Adelante:

Exámenes de MAP continúan hasta el 26 de mayo

Jueves 18 de mayo – Día SIN uniforme

Viernes 19 de mayo – 9 AM Misa organizada por 2º grado – Celebración de la Primera Comunión

Recepción para los padres de 2º grado al terminar la misa, en el salón parroquial

Viernes 26 de mayo – Misa de Toda la Escuela en SMC y la teminar el BoosterThon

Viernes 26 de mayo – Todos los libros de la biblioteca de SWC deben entregarse

¡NO HABRÁ CLASES EL LUNES 29 de mayo – Memorial Day!